

Als rote Kopie der CDU hat die SPD keine Chance: Peer Steinbrück müsste stattdessen für ein anderes Deutschland werben. Ein Leitartikel von Albrecht Müller im neuen „Freitag“. Die SPD hat mit Steinbrück zwar keine große Chance, Angela Merkel abzulösen. Aber mit einer grundlegenden und offensiven Auseinandersetzung mit der herrschenden neoliberalen Ideologie hätte die SPD wenigstens eine kleine Chance. Und in jedem Fall würde sie unser Land damit voranbringen. Aber vermutlich ist das eine eitle Hoffnung, wie man schon an der Zustimmung zur Entsendung von Patriots samt Bundeswehrsoldaten an die türkisch-syrische Grenze sieht. Von **Albrecht Müller**

P.S.: Die Bundestagswahl 2002 haben Schröder und die SPD mit ihrem Nein zur (direkten) Beteiligung am Irak-Krieg gerade noch gewonnen. Diese Entscheidung hat sich auch sachlich als richtig erwiesen. Jetzt laufen sie im Verein mit den Grünen den Militärspielchen und Kriegsvorbereitungen hinterher.